

**EBRARD PIDE A DIPUTADOS
ELEVAR A DELITO GRAVE EL
TRÁFICO DE ARMAS**

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, también advirtió a diputados que México está en una crisis de agua.



6



Ebrard pide a diputados elevar a delito grave el tráfico de armas

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, también advirtió a diputados que México está en una crisis de agua.

Sergio Camacho

Al participar en la plenaria del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista en la Cámara de Diputados, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, pidió su apoyo para que el tráfico de armas sea considerado un delito grave. Marcelo Ebrard, quien fuera diputado por el Verde Ecologista (1997), saludó con afecto a los legisladores, especialmente a su coordinador Carlos Puente Salas. Estaba yo recordando este salón porque aquí fueron algunos de los debates del Fobaproa y entonces era diputado independiente del Partido Verde”, recordó entre aplausos. Ante los legisladores del Verde Ecologista, el canciller Ebrard advirtió que en México la policía solo puede actuar en contra de ciudadanos que sean ubicados con armas exclusivas del Ejército y no trasciende a solo confiscarlas.

Marcelo Ebrard pidió el apoyo de los

legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia para reducir la violencia en el país, a través de una mayor sanción al tráfico de armas. No es delito grave en México el tráfico de armas. Si nosotros detenemos a un individuo, nosotros, el Ejecutivo, la policía detiene a un individuo con sus 20 barrets no es grave. Entonces, como somos bien garantistas se van con sus armas, o en todo caso les confiscan sus armas porque es uso exclusivo del Ejército, pero no es un delito grave. Ayúdenos.

O reducimos el número de armas en México o no hay forma de bajar la violencia”, manifestó.

El secretario aseguró que diariamente la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional observan “una galería de armas” de los delincuentes. Pregunten ustedes a Defensa o la Guardia Nacional, ahora que está la Guardia en todo el territorio ¿cuántas armas andan los angelitos cada vez que los detienen? Yo lo veo a diario en el gabinete sur. Lanza no sé qué, es una galería de armas”, advirtió. En su exposición, el funcionario agregó que México se encuentra

en una crisis hídrica, ya que la población y la industria se ubica en zona sin agua.

También anunció que la próxima participación de México en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP27) y la Conferencia de la ONU sobre Biodiversidad (COP15) habrá un reclamo para que ya no se anuncien más cifras, sino que apliquen los recursos y estrategias contra el cambio climático.

Reconocido y cobijado por los verde ecologistas en San Lázaro, en su intervención la diputada María del Rocío Corona Nakamura, manifestó que el funcionario dará continuidad a la Cuarta Transformación como próximo presidente. Señor canciller seguros estamos que usted dará continuidad a la Cuarta Transformación en todo el país, en todo México, seguimos trabajando y no daremos ni un paso atrás, Registramos debidamente la solicitud que amablemente nos ha hecho de tipificado en el código penal federal como delito grave el tráfico de armas”, expresó. A la salida del secretario de Relaciones Exteriores, la diputada, atleta olímpica y presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá le gritó “estamos contigo, Marcelo, presidente”. **M**